

La Syrie et l'UNICEF signent un accord sur l'eau et l'assainissement environnemental



Damas, 12 mars (RHC-PL)- Les ministères syriens de l'Administration Locale et des Ressources Hydriques ont signé avec l'UNICEF deux accords sur des projets d'approvisionnement d'eau et d'assainissement environnemental pour la réhabilitation de réseaux publics dans plusieurs localités du pays arabe.

Dans les textes signés à Damas, la capitale, les entités se sont engagées à mettre en application plusieurs programmes estimés à 28 millions de dollars pour réhabiliter les systèmes d'assainissement dans des communautés de moins de 25 000 personnes et qui accueillent des familles déplacées par le conflit armé.

Elles chercheront aussi des voies pour garantir la disponibilité de sources supplémentaires d'eau potable dans toutes les provinces syriennes et des centrales de désalinisation.



Radio Habana Cuba